

temples. Le zèle et la piété d'un pasteur des âmes ont mis aujourd'hui en honneur dans notre pays le culte d'une sainte qui donna sa vie pour le Sauveur du monde : Ste Philomène, vierge et martyre.

La dévotion à cette sainte est très répandue en France et en Italie. M. le curé A. C. H. Pâquet, de Ste. Pétronille, n'écoutant que son amour de la religion, a cherché à la faire connaître et à la répandre au Canada. A cette fin, il publie une touchante revue enrichie de détails intéressants, de guérisons et de conversions obtenues par l'intercession de cette sainte et de prières en son honneur. Chaque livraison de cette revue compte 36 pages et se vend seulement cinq centins. Cette revue est calquée sur le *Messenger de Ste. Philomène* qui paraît à Paris.

On pourra se procurer des exemplaires de cette brochure en s'adressant à M. I. P. Déry, libraire, Basse-Ville, ou à Dile Luce Genest, à l'encoignure des rues des Fossés et St. Dominique.—(*Le Nouvelliste de Québec.*)

M. le curé de Ste. Pétronille a eu la très-heureuse idée de commencer la publication d'une série d'opuscules intitulés "Le Propagateur de la dévotion à Ste. Philomène au Canada." Le but de cette publication est expliqué dans l'introduction de la première livraison. Elle contiendra l'histoire de la vie, du martyre et des miracles de Ste. Philomène. Cette première livraison, très-intéressante et très-édifiante à lire, devrait se trouver dans toutes les familles.—(*Le Canadien.*)

Tout en un mot dans cette publication est propre à faire aimer davantage cette grande sainte et à redoubler la confiance des fidèles dans sa puissante intercession.

L'année dernière la paroisse de Ste Pétronille a vu pendant la belle saison un grand nombre de pèlerins visiter le sanctuaire de Ste. Philomène. Nul doute que les efforts de M. le curé augmenteront ce mouvement religieux.—(*Le Journal de Québec.*)